

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
MIÉRCOLES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

<u>Cabeza</u>. Este martes 16 de septiembre falleció el ex rector y ex presidente municipal, **Braulio Guerra Malo**. El velorio se realizó en funerales Modernos. (MR)

Reporte en vivo desde Funerales Modernos en Luis M. Vega, donde se velan los restos de **Braulio Guerra Malo**. Hay muchas coronas de políticos tanto del PRI como del PAN. La capilla se va a abrir a las 10 de la mañana para darle el último adiós y al parecer se haría la misa de cuerpo presente a las 12 del día.

<u>Cabeza</u>. El presidente de México, **Felipe Calderón Hinojosa**, ha faltado a su palabra con los mexicanos, debido a que ha incrementado el precio de la gasolina y no se ha llegado a la meta de los empleos que ofreció en campaña, manifestó la diputada **Consolación González Loyola Pérez**. (MR)

<u>Cabeza</u>. Al hablar del deslinde del PRD queretano que hizo su dirigente, **Horlando Caballero Núñez**, con respecto a la postura que ha adoptado **Andrés Manuel López Obrador**, la diputada **Consolación González Loyola Pérez** manifestó que fue una posición personal del líder perredista, que no refleja el sentir de todos los afiliados al partido. (MR)

LEGISLATURA

Entrevista. Fernando Urbiola Ledesma, presidente de la comisión de la familia en la LV legislatura, invita a la conferencia magistral, llamada *Decisión de vida* que impartirá la doctora **Alejandra Huerta**, el próximo 18 de septiembre a las 6:30 de la tarde en la casa legislativa. Como cada mes la comisión de la familia organiza una conferencia magistral que pretende generar cultura a favor de la familia. Este mes se habla sobre decisión de vida, es decir cuando decidimos procrear vida, en qué momento empieza la vida y en ese aspecto es el contexto. Se ha pasado criticando, protestado y es momento de propuesta, de acción; se tiene un video producto de Mexicanos con investigadores y científicos mexicanos; se han propuesto generar 2 mil videos, los cuales se van a regalar, de tal manera que con ello, la gente lo vea en su casa, con la familia y que trae una visión eminentemente científica de la concepción de vida, es una lección de biología pero explicada de una manera muy sencilla. No tiene carácter político, ni religioso, es la educación integral de la sexualidad y es parte

de comenzar a conocer cómo inicia la vida, esta es la propuesta del video y se dará a conocer mañana en la conferencia. En Querétaro ha quedado muy claro que la interrupción de la vida sólo es en caso de violación, pero no más allá de eso, sí se quiere generar una cultura de la vida, no se puede legalizar la muerte, lo que es importante es que vayamos siempre a favor de la vida. En otro tema, acerca del atentado en Michoacán, como legislador comenta que es un problema muy fuerte de simulación, hay quien estúpidamente pide que se legalice la droga para que los cárteles ya no crezcan, entonces hay que legalizar todo aquello que en momento dado no sea lícito, hay que repudiar todas estas acciones violentas. Debemos ser gente que apoye, que denuncie para que las autoridades combaten este problema. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y Tere Garay comentan que falleció Braulio Guerra que fue rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, director de la facultad de derecho, diputado local y Alcalde de Querétaro. Un político que dejó huella en la entidad. Su hijo es actualmente secretario general del PRI en el Estado... José Calzada anda tan movido que ni se le ve; lo más seguro es que sea el candidato del PRI a la gubernatura. A Jesús Rodríguez Hernández alguien tiene que decirle la verdad... En el caso del PAN, están muy preocupados por quién será el candidato a gobernador. Si el Tribunal electoral falla a favor de Armando Rivera Castillejos lo van a fortalecer... Comenta Juan José que ha votado diferenciado y mucha gente lo está haciendo así, pensando más en la persona que en el partido, pues los políticos cada vez nos convencen menos. Hay quien tima su decisión por los resultados que han visto, por ejemplo de una diputada que ganó en el tercer distrito y ni siquiera se ha aparecido. En ese sentido es fácil que gane el PRI o el PAN y si en este último insisten en tratar de cerrarle el paso a Armando Rivera, le puede afectar. Deben apostarle a la democracia y la transparencia en su proceso interno... En el PRD toman posesión de secretariados, Jaime Zúñiga Burgos, Francisco González de Cosío y el esposo de Celia Maya. Entre los tres pueden darle un toque diferente al partido. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Tras las anteriores declaraciones de la diputada **Carmen Consolación González Loyola** que en todas las instituciones de USEBEQ se condicionan las inscripciones, la secretaria de educación del estado, **Guadalupe Murguía** negó que esto fuera cierto. (EL)

SOCIEDAD

El gobernador **Francisco Garrido** presidió el desfile cívico militar conmemorativo del 198 aniversario del inicio de la lucha por la independencia de México, el cual tuvo una duración de 58 minutos y en el que participaron 200 soldados, 2 mil 225 alumnos y maestros, entre otros contingentes. (MR)

Miles de personas salieron a festejar el desfile cívico militar, conmemorativo de la independencia, el cual refleja la confianza que hay en Querétaro, con sus diferentes cuerpos de seguridad, así lo manifestó el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**. (EL)

<u>Cabeza</u>. El grito de independencia en Querétaro se realizó en paz y tranquilidad, destacó el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (MR)

El saldo que arrojó el grito de independencia fue de cuatro muertos y diez personas con lesiones graves, debido a los accidentes automovilísticos, informó el jefe del cuerpo de paramédicos de la Cruz roja, delegación Querétaro, **Manuel Piña Moreno**. (MR)

Como cada año y como parte de los festejos patrios, el municipio de Querétaro y el municipio de San Miguel de Allende, Guanajuato, realizaron la ceremonia de confraternidad de intercambio de mensajes entre pueblos. (EL)

En esta semana se estarán construyendo ya los carritos de la tradicional cabalgata navideña y los carros bíblicos, que se perdieron en el incendio de una bodega en meses pasados, así lo dio a conocer **Aurelio Olvera**, presidente del patronato de las fiestas de Querétaro. (EL)

<u>Cabeza</u>. Está garantizada la presencia de los carros alegóricos en las fiestas decembrinas, después del incidente que se suscitó en la bodega donde se encontraban los vehículos y el vestuario, aseguró **Aurelio Olvera Montaño**, presidente del patronato de las fiestas de Querétaro. (MR)

La ley es muy clara en cuanto al ordenamiento del transporte público, independientemente de que aún no haya un reglamento respecto a este problema, aseguró **Alfredo Botello Montes**, secretario de gobierno estatal. (EL)

Con un costo de 2 o 3% más del total de una vivienda, se pretende construir casas, como un proyecto de vivienda sustentable y generar esquemas de mejoramiento ecológico que a mediano plazo representaran un beneficio, indicó el presidente del colegio de Arquitectos del estado de Querétaro, **Jesús Lara Rojas**. (EL)

Jesús Lara Rojas, presidente del colegio de arquitectos dijo no estar de acuerdo con la posición de la comisión estatal de aguas, de quitar los tinacos y cisternas en las escuelas por no haber un suministro constante de agua (sic). (EL)

<u>Vistazo Ciudadano</u> desde la esquina de Vicente Suárez y la privada Las Campanas, en donde hay una situación muy complicada porque hay una parada de camiones que hace imposible que se puedan incorporar a a 5 de febrero. El problema es que en esta esquina hay dos escuelas y hay una coladera abierta y los vecinos le colocaron unos palos y tabiques para que sirva de señalamiento para los coches, pero principalmente para los niños. También el empedrado de estas calles está muy mal y no les han hecho caso las autoridades. (EL)

MUNICIPIOS

120 kilos de pirotecnia decomisada, 41 remitidos a los juzgados cívicos municipales, 80 accidentes viales, 3 lesionados y un muerto, fue el saldo de estas fiestas patrias en la capital queretana en la noche del 15 de septiembre, según lo informó el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**. (EL)

41 personas remitidas al ministerio público, por escandalizar en la vía pública, 120 kilos de pirotecnia decomisados, fue el saldo que registró el operativo de Fiestas patrias 2008, informó el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**. (MR)

230 personas arrestadas, la mayoría por escándalos y por beber alcohol en la calle, es el saldo de la noche del grito en el municipio de Querétaro, informó **Jorge Luis Alarcón**. (MR)

El saldo que dejó el grito de independencia en Corregidora fue de un menor lesionado por arma de fuego y 30 detenidos por faltas administrativas, informó el secretario de seguridad pública municipal, **Sergio Amaya**, quien destacó que el accidente del menor de siete años de edad fue en la comunidad de El Jaral. (MR)

<u>Cabeza</u>. Dentro del programa *Todos los días una obra para todos*, el secretario de gestión delegacional **Alfredo Arévalo Morales** entregó la rehabilitación de las banquetas en la calle Felipe Ángeles, en el tramo que va de Epigmenio González a la entrada del fraccionamiento Pirules. (MR)

La secretaría de desarrollo social del municipio de Querétaro, en conjunto con la SEDESOL federal, entregaron bonos de subsidio para la construcción de 150 pies de casa y 415 ampliaciones y mejoramientos del programa "Tú casa 2008" que habrán de iniciar en breve su construcción. (EL)

En Corregidora, el edil **Germán Borja García** presidió el desfile cívico en el que participaron 15 instituciones educativas, con mil 250 alumnos, elementos de protección civil y de seguridad pública municipal, además de la representación de la charrería y de autos clásicos. (MR)

<u>Cabeza</u>. El municipio de Corregidora anunció la adquisición de un camión de bomberos que será utilizado por elementos de protección civil. La unidad tuvo un costo de 1.7 mdp y el edil **Germán Borja García** destacó que antes de que concluya el presente año se pretende adquirir más equipo que sirva para auxiliar a la población en casos de accidentes. (MR)

<u>Entrevista</u>. **Edgardo Piña Mancilla**, presidente municipal de Pedro Escobedo, comenta que el 24 de septiembre se va a realizar la tercera feria del empleo en el auditorio de ese municipio. Calcula que se ofertarán cerca de 900 empleos con la participación de 12 empresas, con el plan de que gente de la localidad obtenga

empleo, aunque no es limitativo. Señala que el hecho de estar entre Querétaro y San Juan del Río ha traído más ventajas que desventajas. Destaca que no se ha buscado en general la instalación de industria y se mantiene la vocación agrícola, aunque podría venir más adelante la instalación, dada la saturación que comienza a verse en los municipios vecinos. Señala que la casa de la cultura en Pedro Escobedo será acondicionada para montar una exposición de réplicas del Museo Nacional de Antropología, a partir del 20 de octubre. Comenta que la cantera que se hace en Pedro Escobedo es de gran calidad y hace unas semanas en un concurso realizado en San Luis Potosí, un artesano de este municipio ganó el primer lugar.

ECOLOGÍA Y SALUD

<u>Cabeza</u>. En los municipios de Querétaro, Huimilpan, Pinal de amoles, Tequisquiapan, San Juan del Río y Jalpan, se han presentado 139 casos de hepatitis A, por lo que la secretaría de salud en conjunto con las autoridades educativas trabajan para evitar que se propague el brote, señaló la secretaria de educación en el Estado, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**. (MR)

Debido a las condiciones de pobreza y a los encharcamientos por las lluvias, son las comunidades las responsables de enfermedades al interior de los centros escolares, aseguró la secretaria de educación del estado, **Guadalupe Murguía**. (EL)

<u>Cabeza</u>. El secretario de salud **Rafael Ascencio** informó que de febrero a la fecha, se han presentado 40 casos de hepatitis A en Santa María Magdalena, mientras la secretaría de educación tiene reportados 54 en esta delegación perteneciente a la delegación Felipe Carrillo Puerto. (MR)

LABORAL

<u>Cabeza</u>. En el Estado de Querétaro hay más de 4 mil profesionistas desempleados, de acuerdo con cifras del INEGI, señaló **Roberto García Rebolledo**, presidente de la asociación de profesionistas desempleados, quien detalló que lo que se busca en dicha asociación es diseñar programas de empleo para aprovechar el capital y el potencial humano que se encuentra en activo. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

<u>Cabeza</u>. Ocho queretanos se encuentran entre los cientos de heridos registrados por los atentados terroristas en la plaza Melchor Ocampo de Morelia, durante la ceremonia del grito de independencia. Su estado de salud se reporta como fuera de peligro, aunque en situación delicada. (MR)

Existe la posibilidad de que Querétaro firme un convenio con Michoacán, en el que se ratifique la coordinación y cooperación entre los cuerpos policíacos, informó **Alfredo Botello Montes**, secretario de gobierno del Estado. (MR)

Alfredo Botello Montes secretario de gobierno del estado, dio a conocer que próximamente el gobierno de Querétaro firmará un convenio con el gobierno de Michoacán, para aumentar la seguridad en las inmediaciones de los límites entre ambos territorios. (EL)

<u>Cabeza</u>. Como una situación lamentable y triste, calificó el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, las explosiones que se registraron durante el grito de independencia en Morelia, que provocó la muerte de ocho personas inocentes y un centenar de lesionados. (MR)

<u>Cabeza</u>. Las explosiones en Morelia son una situación muy delicada, por lo que las autoridades estatales deberían redoblar la seguridad en Querétaro, declaró el presidente de la COPARMEX, **Alejandro Espinosa Medina**. (MR)

El alcalde capitalino ha girado ya instrucciones de máxima alerta en las corporaciones policiacas de la capital queretana, debido a lo ocurrido en Morelia, Michoacán la noche del grito, así lo dio a conocer el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**. (EL)

El municipio de Querétaro está dispuesto a apoyar a la familia Benítez que sufrió daños por los hechos en Morelia el 15 de septiembre, señaló el secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (MR)

Aseguran habrá total apoyo del municipio de Querétaro, en la puesta en marcha del observatorio ciudadano, proyecto estatal de seguridad, ya que este siempre ha apostado por la prevención del delito, aseguró el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**. (EL)

<u>Cabeza</u>. En la entidad se mantiene la alerta máxima decretada por el gobernador **Francisco Garrido** y ha arrojado buenos resultados, por lo cual no es necesario implementar medidas especiales, señaló el secretario de seguridad ciudadana, **José Manuel Ogando**. (MR)

Referente a los bombazos que se registraron en Morelia, el secretario de seguridad ciudadana, **José Manuel Ogando Pérez**, señaló que no se modificarán los esquemas de seguridad en el estado como medida de prevención ya que estos son los que han funcionado en Querétaro. (EL)

Se tiene comunicación permanente entre los estados de Michoacán y Querétaro para echar a andar los mecanismos de inteligencia y determinar qué fue lo que sucedió, quiénes pudieron ser los autores y pasar la información a todos los estados para que actos como ese no vuelvan a ocurrir, aseguró el diputado **Alonso Valdovinos Torales**, presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil de la LV legislatura. (EL)

<u>Cabeza</u>. Es conveniente reforzar las medidas de seguridad en el Estado, a fin de evitar situaciones como las que ocurrieron en Morelia Michoacán, pide la comisión de protección civil y seguridad pública del congreso local. (MR)

La readaptación social de los presos sería más fácil, si se tuviera un mayor espacio, ya sea ampliando el que existe actualmente o en su defecto crear uno nuevo, aseguró el presidente del tribunal superior de justicia del estado, **Jesús Garduño Salazar**. (EL)

Una volcadura en la autopista México-Querétaro dejó un saldo de 5 lesionados. (MR)